

20. Mai 2022

Großaufträge eines NATO-Kunden – Rheinmetall liefert Schutzausrüstung im Wert von rund einer Viertelmilliarde Euro

Rheinmetall hat von einem NATO-Kunden mehrere Großaufträge zur Lieferung von Komponenten aus dem Bereich Schutzausrüstung erhalten. Insgesamt verbindet sich mit den Aufträgen ein Wert von fast 250 MioEUR brutto. Die Auslieferung der Komponenten erfolgt voraussichtlich ab dem Jahr 2023 und soll bis 2025 abgeschlossen sein.

„Mit unseren hochmodernen Produkten die Streitkräfte unseres Landes und die unserer Partnernationen schützen wir diejenigen, die unseren Frieden, unsere Freiheit und unsere Sicherheit verteidigen“, so Armin Papperger, Vorstandsvorsitzender der Rheinmetall-AG. „Es ist unsere gemeinsame Verpflichtung, diesen Soldatinnen und Soldaten die bestmögliche Ausrüstung mit auf den Weg zu geben, damit sie wohlbehalten wieder aus dem Einsatz zurückkehren können. In diesem Sinne geben unsere Mitarbeiterinnen und - Mitarbeiter täglich ihr Bestes.“

Rheinmetalls umfassende Kompetenz bei Schutztechnologien reicht von individuellen passiven ballistischen Lösungen wie Hartballistik-Einschüben für Schutzwesten bis hin zu hochmodernen abstandsaktiven Schutzsystemen.

► Keyfacts

- ▷ Rheinmetall liefert Komponenten aus dem Bereich Schutzausrüstung
- ▷ Aufträge im Gesamtwert von rund 250 MioEUR brutto
- ▷ Auslieferung voraussichtlich zwischen 2023 und 2025
- ▷ Rheinmetall hat umfassende Expertise im Bereich Schutz

► Kontakt

Dr. Philipp von Brandenstein
Leiter Konzernkommunikation
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211 473 4300
philipp.vonbrandenstein@rheinmetall.com

► Social Media

-  @Rheinmetallag
-  @Rheinmetallag